

en los Estados Unidos? No ha de ser el gobierno mexicano el que la sostenga, porque ya vemos que del informe de los señores Fall y Smith se desprende que la revolución que lo llevó al poder, derrocando al General Díaz, fué ayudada pecuniariamente por los eternos agiotistas de allá.

Tratando este asunto con algunos hombres de negocios y demócratas sinceros de los Estados Unidos, nos proponían que trasladáramos la publicación de COSMOS á Nueva York ó Washington y que hiciéramos dos ediciones, una en castellano para ser distribuida en México y las demás repúblicas latinas, y una en inglés para los Estados de la Unión para hacer esta campaña de luz y justicia para las repúblicas latinas.

No nos resolvimos á esto, que no satisficiera nuestros deseos de que COSMOS sea un magazine netamente mexicano, pero sí haremos que por todos los medios posibles circule más de lo que ya hemos conseguido, en los estados de la Unión Americana y ojalá que los innumerables mexicanos que residen, tanto en los estados como en las ciudades de Nueva York y Washington nos ayuden en esta tarea.

Desde ahora los invitamos a coadyuvar a esta gran idea que puede influir notablemente en las futuras relaciones de los Estados Unidos con las repúblicas latinas.

México, Diciembre de 1912.

MANUEL LEÓN.

